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近年来，兴业银行呼和浩特分
行把农批市场作为农产品流通的
关键节点，抢抓先机，将万惠农贸
市场的首笔“兴速贷（农批农贸专
属）”业务成功落地，服务农批市场
范围进一步扩大，市场内商户融资
渠道进一步丰富；同时，该行积极
助力呼和浩特国家骨干冷链物流
基地建设，为呼和浩特国际农产品
冷链物流中心项目牵头批复银团
贷款 9 亿元，进一步提升内蒙古绿
色农畜产品输出辐射能力与供给

能力，对提高自治区农产品整体效
益、改善人民生活水平具有重大意
义。“兴速贷（农批农贸专属）”是兴
业银行结合农批市场应用场景推
出的线上融资产品，担保方式可采
取信用、保证、抵押担保等多种方
式；纯信用贷款额度最高可达 200
万元，符合条件的商户只需通过手
机就可以实现线上申请、合同签
署、贷款支用、还款等操作，贷款资
金实时到账，随借随还。

（徐媛红）

31日，在巴黎奥运会跳水女子
双人 10米台决赛中，中国组合全红
婵/陈芋汐夺得金牌。夺冠后，陈芋
汐一把抱起全红婵，还走了几米，全
红婵面对镜头做出“拿捏”的手势。

比赛在位于巴黎北部圣但尼的
水上运动中心举行。记者注意到，7
月 27日跳水开赛以来，女双 10米台
是场内氛围最热烈的一次，大批中国
观众来到现场见证陈芋汐/全红婵的

“水花消失术”。领奖时刻，《义勇军
进行曲》合唱声环绕全场，五星红旗
在场中央升起。粗略一数，场内至少
有50面展开的中国国旗。

决赛跳5轮，陈芋汐/全红婵轮轮
领先。自2000年悉尼奥运会设立双
人跳水项目以来，中国队从未让这个
项目的金牌旁落。这也是中国跳水

“梦之队”的第50枚奥运金牌。
“首先，非常感谢祖国和中国跳

水队，给我们这样的机会，让我们能
站上奥运会的舞台，去赢得这第 50
枚金牌。同时也非常感谢前辈给我
们奠定下的基础，才有今天的第 50
枚。”陈芋汐在赛后新闻发布会上说。

上届东京奥运会，这枚金牌由陈
芋汐/张家齐组合摘取，彼时 14岁的

全红婵在单人 10米台夺金一跃成
名。陈芋汐、全红婵搭配后，在国际
赛事未有败绩。此番出战巴黎，是全
红婵首次站上奥运会双人跳台。

“我们搭档3年来，确实经历过很
多大大小小比赛，然后一起携手站上
过很多次领奖台。但是奥运会，我觉
得它的意义不一样。这枚奥运会金
牌，是对我们这 3年的肯定和鼓励。
非常感谢我的搭档，陪我一起走过艰
难也好、快乐也好的时光。”陈芋汐说。

“我觉得上一届奥运会自己特别
小，这一届长大了，会去全力以赴跳动
作。”全红婵说，“现在接受采访没那么
紧张了。我主要怕你们嫌我话少。”言
罢，似乎有些害羞，她称“我都热了”。

获得铜牌的英国组合斯彭多利
尼-西里埃/图尔森在混采区称赞中国
对手的表现，说她们入水就像“滑进去
似的”。斯彭多利尼-西里埃用中文词

“闺蜜”“妹妹”称呼全红婵，表示她们生
活中会通过微信联系，“像家人一样”。

接下来，陈芋汐、全红婵将各自
准备女单10米台的比赛。

“我俩做好自己就行了，不管谁
拿（金牌），只要是中国就行了。”全红
婵说。 （乔本孝 李嘉 张薇）

中国小将邓雅文 31日历史性地
夺得巴黎奥运会女子自由式小轮车
公园赛金牌。站在最高领奖台上，她
在想什么？

邓雅文当天以92.60分的成绩在
9名参赛选手中排名第一，为中国自
由式小轮车队赢得了奥运会历史上
的首枚金牌。

“在升国旗、奏国歌的时候，我真
正感觉到了，因为我们国家的强大，
我才有底气，可以自豪地说‘我来自
中国！’”邓雅文说，“当你有了一个坚
定的目标和你想要去得到的东西的
时候，你会觉得一切的困难在你面前
都是小问题，因为你有更强大的能量
去支撑你去获得这个东西。”

18岁的邓雅文在决赛中展现出
了不同寻常的沉着和冷静。

“紧张肯定是必然的，但是更重
要的是那个时候我需要去做好自己，
去做好自己眼前的事情，一切的可能
我都想过，失误也好，成功也好，归根
结底还是要做回自己。”她说。

邓雅文表示，这枚金牌只能代表
她最近一段时间的成功，自己不能躺
在功劳簿上。“我在以后的每场比赛
都会抛开今天的荣誉。我会重新做
回比赛中最好的自己，去创造一个新
的自己。我现在的计划就是在未来
的4年里，依旧保持初心，做好自己。”

邓雅文相信这枚金牌会推动小
轮车运动在中国的进一步发展，“我
相信这个项目会慢慢从小众变为大
众，会有更多的人去理解和支持这个
项目”。 （邢建桥 姚友明）
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邓雅文：可以自豪地说“我来自中国！”

46 秒 40！以打破世界纪录的
方式夺得巴黎奥运会男子 100米自
由泳金牌后，潘展乐最大的感受是
如释重负：“我现在的感觉就是
爽！真好！”

这是拉德芳斯体育馆自开赛以
来诞生的首个世界纪录，也是中国游
泳队在本届奥运会上的首枚金牌。

在 31日的比赛中，潘展乐一路
领先。当他触壁的那一刻，成绩最终
定格在惊人的46秒40。他将自己在
多哈世锦赛时创造的世界纪录大幅
提升了 0.4秒，也是比赛中唯一一位
游进47秒的选手。

“游到之后很惊讶，感觉特别神
奇。”赛后潘展乐难掩激动，和场边不
少支持他的中国观众玩起了自拍。

在潘展乐之前，中国游泳队还从
未在奥运会男子百米“飞鱼大战”中
站上过领奖台。如今潘展乐不仅做
到了，还打破世界纪录。“这个成绩不
管对于中国游泳队，还是中国游泳历
史，都算是一大步吧，接下来我还是
会好好沉淀。”潘展乐说。

前程冲，后程顶，比赛中潘展乐
沿用了既定策略。“其实游之前，压力
还是挺大的。”潘展乐说，“游之前根
本不敢想今天能夺冠，就想着全力去
拼，后面硬顶，顶回来，发挥出自己最
好成绩就行。我一直想的都是提高
世界纪录，把标杆设置得高一些，再
高一些。”

巴黎奥运会前和赛会期间，一些
西方媒体频繁炒作所谓中国游泳运

动员在 2021年的食品污染事件，中
国游泳队频繁接受检查。不少人担
心这会导致运动员休息、训练受到影
响，并将其和中国游泳队截至目前表
现不及预期相关联。

“我没有生气，因为他们都是在
规则以内检查的。”潘展乐说。不过
他也直言，在30日的
男子100米自由泳半
决赛和4×200米自由
泳接力比赛结束后，
经过反兴奋剂检查
和放松，回到奥运村休息的时候已经
是凌晨两点半。“今天睡了一整天，下
午过来感觉状态也没有前两天好，说
真的。”

潘展乐说，接下来会好好休息，

全力以赴去准备接力比赛。他说，前
面特别可惜，队伍没有发挥好，相信
未来几天中国游泳队会有好的发挥，

“争取绽放出自己的最好成绩”。
（夏亮 周欣 刘旸）

潘展乐：我现在的感觉就是爽
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